



Les aventuriers avec leur butin: (de gauche à droite) Olivia, Jaya et Jean-Marc (1er rang); Deborah Malkowski (2e rang); Jean-Pierre Malkowski, Philippe Serex (coach) et Michel Bridy (3e rang).

TC La Veyre en Amérique

Une aventure bien réussie

Un tournoi international outre-atlantique, quatre jeunes mordus de la petite balle jaune, des parents et un coach qui ont cru en eux et c'est parti pour l'Amérique!

Début décembre 2011 (7 au 14 décembre), comme les premiers pionniers du siècle dernier, Olivia et Jean-Marc Malkowski, Jaya Bridy et Alexandra Bakaldina, entourés des parents et de Philippe Serex, The coach, se sont embarqués pour l'Amérique à la conquête de l'or.

Assurément, le matériau utilisé pour le tissage du tamis et l'espace entre les mailles n'est pas le même... mais c'est tout de même, avec de l'Or en poche qu'ils sont rentrés!

L'idée de participer au Tournoi Little Mo Internationals, de l'Académie Bollettieri, a été lancée par Jean-Pierre et Deborah Malkowski.

Jean-Pierre Malkowski raconte: «Nous avons passé nos vacances d'été

2011 en Floride, à Saddlebrook, joignant l'utile à l'agréable, mariant sport et tourisme. Les enfants sont bilingues anglais/français, ce qui a été appréciable pour suivre les deux semaines du Junior Camp d'été au Saddlebrook International Tennis».

Jean-Marc, un jeune garçon drôle, enjoué, une vraie bombe d'énergie et qui rêve d'être numéro 1, à l'égal de son idole Roger Federer, commente: «C'était bien, mais c'était quand-même hard! On jouait deux heures et demies le matin, plus une demi-heure de physique. Et on remettait ça pendant deux heures l'après-midi».

Jean-Pierre Malkowski reprend: «C'est à l'issue de ce stage que les

entraîneurs nous ont motivé à participer au prestigieux tournoi Little Mo. C'est un tournoi international unique pour cette tranche d'âge 8/12 ans. La proposition a mijoté et j'en ai parlé, à la rentrée, à Philippe. Je savais déjà que nous avions vraiment envie de partir, que les enfants voulaient vivre cette expérience, surtout parce que c'était la dernière année pour Olivia. Bon, si cela s'était arrêté au premier tour tant pis, nous aurions fait du tourisme...Disneyland et Universal Studios ne sont pas loin!»

Quant à Philippe Serex, il a saisi la balle au bond. Il a toujours rêvé de partir à Little Mo avec de bons joueurs, mais les coûts engendrés par une telle aventure retiennent parfois les parents. L'idée avait déjà germé l'an dernier pour Alexandra. A la rentrée, la proposition a été faite à différents joueurs et deux «jeunes champions», Alexandra et Jaya, se sont ralliés au clan Malkowski!

Avant de poursuivre, j'aimerais tout de même préciser que le mot «champion» n'est nullement choisi à la légère! On retrouve régulièrement Olivia, Jean-Marc, Alexandra

ou Jaya sur les premières marches de différents podiums: Championnats Juniors Vaudois d'hiver, Championnats Vaudois d'été ou encore à la Syntax Junior Cup!

Le coach veveysan est donc parti, en Floride, assez sûr de sa petite équipe. «Je savais que j'avais avec moi une équipe qui tenait la route. Jean-Marc est dans les meilleurs joueurs suisses, donc j'étais confiant. Il est certain qu'il faut tout de même faire attention, ce sont des tournois qui coûtent cher, surtout du fait que l'on peut en enchaîner plusieurs, donc autant partir avec des jeunes qui ont un bon niveau».

Philippe Serex garde les pieds sur terre et ne s'enflamme pas trop vite. Il espère que ses jeunes joueurs en feront autant. «C'était une très belle expérience. Cela fait partie des étapes de vie. Un tournoi de ce niveau permet aux joueurs de se situer, de les recadrer, mais surtout de leur insuffler une motivation extraordinaire. Mais il faut rester réaliste et savoir que ce n'est pas plus dur que de gagner le Championnat suisse!»

Pour Jaya, le Little Mo a été la récompense d'une saison estivale qui s'est déroulée à merveille, couronnée par une victoire à la Syntax Junior Cup. Timide, un joli petit minois, il a fait craquer sa partenaire américaine. «Les jeux n'ont pas toujours été faciles, mais je me suis bien amusé, bien éclaté surtout au double mixte». Son papa rajoute: «Lorsque la fillette est retournée vers son coach et qu'il lui a demandé ce qu'elle a préféré dans le match... elle a répondu... jouer avec Jaya!» J'ai ri, le papa a ri et Jaya... a rougi!

Si Jean-Marc aime à dire qu'il n'a pas commencé le tennis «à cause ou grâce» à sa sœur... si Olivia ajoute qu'ils jouent ensemble deux fois par semaine et qu'ils gagnent chacun leur tour... si Jaya précise qu'il n'a jamais peur et qu'il se réjouit avant d'entrer sur un court... en cœur ils dédient cet article à tous les mordus de tennis de leur âge et leurs recommandent de vivre une telle expérience!

Eugenia Crescenzo

Rédaction vaudoise

Eugenia Crescenzo
ennajenny@yahoo.fr

